

様

後援会ニュース

大沢地域日本共産党後援会

2021年5月号 No.77 (部内資料)

連絡先：松沢 勇 住所：大沢 1-5-18
携帯:090-2249-1097 Fax: 974-9666

後援会ニュースをお届けしました。

党へのご意見や、要望などありましたら下記にお寄せください。

日本共産党越谷市委員会 962-9595
" 東部南地区委員会 988-7001

コロナ禍にかこつけた
憲法改定策動は阻止を！

憲法改正への
国民投票法

コロナの感染拡大が止
まらないなか「感染拡大
を止めるため、憲法に緊
急事態条項をつくれ」な
ど、コロナ危機に乗じた
改憲論が議論されていま
す。そんななか国会では、
改憲のための国民投票法
改定案が可決されてしま
及び公衆衛生の向上及び

市議会議員 宮川まさゆき

市議会議員 宮川まさゆき
いました。

今、菅政権のもとで進められている改憲は、前

大沢第一保育所・中央保育所の統廃合 (仮)緑の森公園保育所整備で現地説明会

「保育環境を考える市民の会」の呼びかけで4月24日、建設予定地で市の担当者から説明を聞き、意見交換がありました。統廃合の理由は、老朽化と合理的な建て替えにあり、子どもの育成や親の利便、近隣住民への配慮不足を指摘する意見や、統廃合をやめて、今の保育所を建て替えるなどの意見が出されました。統廃合と建設ありきではなく市民の意見をもとに計画見直しが必要です。



増進に努めなければなら
ない」とあり、その具体
策として①いつでもでき
るPCR検査などの感染
対策②感染したら入院、
療養のできる医療の拡充
③雇用、営業を支える十
分な補償や、外出自粛の
もとで私たちのくらしを
支えるエッセンシャルワ
ーカーへの感染防護やワ
クチンの徹底など、憲法
を変えなくともコロナウ
イルスに全力対応するこ
とはできるのです。

優れた憲法再認識



施行され
憲法が

憲法については先日、
画期的な地裁判決があり
ました、それは同性愛者
の方たちが起こした同性
婚訴訟について3月、札
幌地裁が「法の下の平等
にてらして同性婚を認め
ない現状の制度は違憲」と
の判決を出した。
て74年、74年前には多
くの人に認識されてい
なかつた同性愛をその
憲法が認めたことにな
ります。

日本に昔からある「結
婚、家族、親子、自身の
性のあり方」がアップデ
ートされてきて、人の生
き方に多様性があるこ
とが多くの人認められ
つつあるなか、憲法は
懐が深く、視野が広いこ
とを改めて認識しまし

市民生活相談

毎週水曜 10時～15時
市役所内
日本共産党市議団控室
直通電話
963-9267

お気軽に
ご相談ください



市議会議員
宮川まさゆき

内閣の不支持率 47・3%（前月比 11・2ポイント増）「共同」

コロナ感染対策は最優先・最重要点の政治を

市内でもコロナウイルスのワクチン接種で多くの方が予約で苦労しています。お気づきのことがありましたら共産党市議団にご意見をお寄せください。

ワクチン接種で地方自治体は75歳から予約を開始しましたが、政府の大規模接種の予約受付は65歳以上のため混乱が。ワクチンの確保の遅れに続き、接種にまで無策ぶりを示し、国民に混乱を招いています。

内閣不支持が急増する背景に

は「コロナ対策」、「ワクチン対策」、「オリンピック開催」に対する国民の不信があります。

国民には三密を避け、外出など自粛を求めておいて、オリンピックだけ例外は、あり得ませんが、開催に向けて暴走中です。

コロナウイルスの感染対策を最優先、最重点にして国民の命と健康を守つてこそ信頼と経済の回復につながります。

「国民に顔を向けた政治」こそみんなの願いと知るべしです。

自由な時間が増えれば、一人ひとりの人間は自分の能力をもつと発展させることができ、それによって社会はいつそう発展することができるでしょう。ここに日本共産党がめざす社会主義・共産主義の核心があります。

「共産党」というと崩壊した旧ソ連をイメージする人もいると思うですが、旧ソ連では働いている人が主人公どころか抑圧された存在でした。

日本共産党は綱領で、「社会主義・共産主義の日本では、民主主義と自由の成果をはじめ、

A 日本共産党が目標にする社会主義・共産主義の社会とは、誰もが自分の持っている力を自由に全面的に花開かせることのできる社会です。

そのための変革の中心が「生産手段の社会科」です。平たく言えば、働く人が主人公の社会を作ろうということです。働く人が、強制されるのではなく、自分たちの發意で労働していく社会を作っていくこというのが私たちの大構想なのです。

そうなれば働くことが喜びとなるのではないか。『生産手段の社会科』によつて、人間による人間の搾取をなくし、社会のすべての人が平等に生産活動にあたるようになります。一人当たりの労働時間は大幅に短縮されます。

日本共産党紹介 ② Q. 社会主義・共産主義社会って? 一人の力が自由に花開く社会です

Q 共産主義になると「人々が怠けて失敗する」というイメージがあるので、日本共産党が目指す社会主義・共産主義の社会ではどうなんですか？



資本主義時代の価値ある成果のすべてが、受けつかれ、いつそう発展させられる」と明記しています。旧ソ連や現在の中国にみられる霸權主義や人権抑圧とは無縁の社会です。

「労働党」や「共和党」などの政党名は各国にありますが、それぞれ実態は異なります。「共産党」についても同じことです。日本共産党はこれからも、『共産主義本来の姿』を伝えていく努力をしていきます。

あなたのひと声が
政治を変える出発点です
お力をおかしください
『日本共産党のここが好き』
『比例代表は日本共産党へ』

比例代表・北関東ブロック予定候補



塩川鉄也（現）



梅村さえこ（前）



大内くみ子（新）

制度解説

小選挙区は
候補者名

比例代表は
日本共産党